
校名

准校長名

日時

会場

本校　本館1階　小会議室　

出席者(委員）

開催場所

真野　正道委員、林　浩子委員、松下　孝雄委員、髙﨑　美和委員

令和4年度　第2回　学校運営協議会　議事録

府立　寝屋川高等学校　定時制の課程

藤原　大

開催日時 令和　4年　11月　29日（火）　

次回の会議日程

令和 5年 2月（日程は調整中）

大阪府立寝屋川高等学校　セミナーハウス3階　北研修室　

出席者(学校）
藤原　大（准校長）、沼田　慎也（事務局長・教頭）、住友　敏弘（事務長）
大江　理（首席・フォローアップコーディネーター・人権・道徳教育推進委員長）
伊達　康人（教務主任）、和辻　敬（進路指導主事）

傍聴者 なし

議題等(次第順）

　

１限（18時05分～18時50分）授業見学
　・学校の様子について　明月祭　修学旅行　部活動報告　等
　・授業見学の感想等
　・授業アンケート（7月実施）の結果について
　・スクールミッションについて
　・新型コロナウイルスの状況と対応
　

授業の感想等
・今年度から新しいカリキュラムに入った「公共」は、政治について学んでいて非常に生活に密接していて良かった。
・スライド等を工夫していて視覚的に分かりやすい授業だった。
・「科学と人間生活」では生徒が興味・関心を持つような実験（火山のでき方）を行っていて見ていて面白かった。
・黒板の板書をノートに書かせることもしていて、改めて「便利さ」と「書くことの大切さ」をバランスよく取り入れることが大事だと感
じた。

授業アンケートについて
・全項目でポイントが上がっており、このままの状態を継続していってもらいたい。
・授業規律を守らせていることについてのポイントが高いが、生徒は教員が注意してくれるか見ているので良いことだ。
・少人数での授業の良さを感じた。

スクールミッションについて
・問題ないのでこの案でいいのではないか。

新型コロナウイルスの状況と対応
・引き続き感染対策を講じながら教育活動を進めて欲しい。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
資料①  スクールミッションについて
資料②　令和３年度　第１回授業アンケート（7月実施）結果について
資料③　新型コロナウイルスの状況と対応

備考


